



Lettre Initiatives Climat N°34 - Nov. 2024

EDITO

La COP29 vient de s'ouvrir à Baku, en Azerbaïdjan, dans un contexte international qui n'est guère brillant : catastrophes climatiques, guerres, élections inquiétantes, augmentation des émissions de GES. Malgré tout, les pays plus riches hésitent encore à financer des actions en faveur du climat. Meriem HOUZIR représente Initiatives Climat à Baku ; elle nous fera part de ses impressions.

Eco-fermes agroécologiques

Le cahier des charges des éco-fermes agroécologiques est l'aboutissement d'un travail collaboratif engagé il y a près d'un an par des membres du Cluster Agroécologie d'Initiatives Climat. Les gestionnaires des fermes qui satisfont aux exigences formulées deviennent "Adhérents à la charte Initiatives Climat" et membres du réseau des éco-fermes agroécologiques.

Les porteurs de projet peuvent demander le formulaire à remplir par message à : initiativesclimat@gmail.com



Champs Ecoles Paysans

La coopérative FASAM Terre Vertes (Niger), en partenariat avec Initiatives Climat Climat propose une formation en "Conduite et Gestion des Champs Ecoles Paysans (CEP)", qui permettra aux agents de développement rural et aux entrepreneurs d'acquérir les connaissances nécessaires pour mettre en place et conduire des CEP, maîtriser les techniques d'animation communautaire et gérer efficacement des groupes d'agriculteurs.

Contact : fasam.niger@gmail.com

Prix pour SOS Energie Burkina

Vincent NIKIEMA, président de SOS Energie Burkina, a été lauréat du Prix du *Global Action Climate Partnership* pour un projet qui a consisté à former 150 femmes à la production de biofertilisants et de bioprotecteurs et à mettre en place un jardin maraîcher autogéré d'un demi-hectare. Le Prix a été remis au correspondant-pays d'Initiatives Climat au Brésil, Roger CORALIE, lors d'un atelier international qui s'est tenu à Foz do Iguaçu, au Brésil, du 2 au 5 octobre.



Concours Agriyoung Innovate

Meriem HOUZIR a présidé le jury de la deuxième édition du concours national Agriyoung Innovate, qui s'est tenue à Ben Guerir, au Maroc. Ce concours national a été organisé par l'Agence pour le Développement Agricole (ADA), en partenariat avec l'Université Polytechnique Mohammed VI. Quatre projets, dans les domaines de l'agriculture digitale et climato-intelligente, ont été primés. Ils bénéficieront d'un accompagnement dans leur développement.

DECouvrez NOS VIDEOS ET NOS COURS SUR YOUTUBE



INITIATIVES CLIMAT

initiativesclimat@gmail.com

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit à la Lettre Initiatives Climat.

[Se désinscrire](#)

